

総社西小学校だより

10月から学校行事を再開しました!

岡山県に発出されていましたが「まん延防止等重点措置」が9月末日で解除されたため、10月から最大限のコロナ感染防止対策を実施しながら、学校行事を再開しました。子どもたちのマスク越しではありますが、校内外から聞こえる静かな歓声を大変うれしく思っております。

○ふるさと探訪(4年生): 9月14日(火) 市内・真備町

注) 9月中でしたが市教委の許可を頂いて実施いたしました。



○町たんけん(2年生): 10月5日(火) 学区内



○総社市陸上記録会(6年生): 10月8日(金) 総社北公園



『そうじゃ教育大綱』

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



10月の品格教育の目標は「ふるさと愛」です。子どもたちは、地域の方々と楽しく交流したり、ふれ合ったりする中で、地域のよさを感じ、ふるさとを愛する心を育てていくのではないのでしょうか。日頃から地域の行事等にも積極的に参加し、「久代が好き!山田が好き!総社が好き!」という子どもたちを育てていきませんか。



開催も危ぶまれましたが、今年の陸上記録会は無観客での半日開催となりました。短時間での校内・競技場での練習お疲れ様でした。大会当日は、快晴でした。総社西小学校の入賞者は、以下の2名です。

- ☆女子60mハードル 個人4位入賞
- ☆女子100m 個人5位入賞

教育実習生の受け入れをしております!

9月27日より教育実習生の福田先生(環太平洋大学)が、来週10月18日より千原先生(くらしき作陽大学)が来られます。市教委・文部科学省からの実施の指導を受け、実習前からの体温管理などの感染対策を充分に実施しておりますので御安心ください。ちなみに、2人の先生は総社西小学校の平成24年度の卒業生です。



オンラインでの紹介

第3回メディアコントロール週間終了 10月6日(水)~14日(木)

総社中学校の定期考査に合わせて、3回目のメディアコントロール週間がありました。いつもよりテレビやゲーム・スマホ等の時間を減らし、親子で読書に親しむ時間がつくれましたでしょうか?

学校評議員の皆様へ

お忙しい中、先日の第2回評議員会への御参加ありがとうございました。次回は1月28日(金)となります。どうぞ、よろしくお願いいたします。